

Nur ein Urlaub?

Von fetteKatze

Kapitel 3:

Sooo, da ich länger nicht geschrieben habe, kommen jetzt 2 Kapitel *puh* ^-^
Das 3. Ist eigentlich nur ein Kurzkapitel, aber wenn ich mehr geschrieben hätte, hätte ich keinen guten Abschluss gefunden und dafür ist Kapitel 4 wieder länger ^.-
Nochmal Danke für die lieben Kommiss! *knuffel*

Der kleine Bus fuhr langsam die Landstraße entlang. Drinnen maulte Tyson, weil er schon wieder Hunger hatte. "Tyson, wir haben erst vor einer halben Stunde an einem Rasthof gehalten...", murmelte Max genervt. "Was kann ich denn dafür? Ich hab nun mal Hunger!" "Hast du eigentlich noch nen anderen Text?", kam es von hinten, von einem ziemlich genervtem Kai. Tyson wollte grade etwas erwidern, doch dann ging Kenny dazwischen. "Leute, wir wollen Urlaub machen, könnt nicht einmal aufhören euch anzuzicken? Reißt euch mal zusammen, ihr verderbt uns ja die ganze gute Laune." "Sag das ihm, nicht mir!", keifte Tyson sofort, doch als er Kennys, Max und Rays wütende Gesichtsausdrücke sah, beschloß er, dass es doch irgendwie gesünder wär jetzt mal die Klappe zu halten. Genüßlich räkelte er sich in den Sitz. "Sommer, Sonne, Strand satt! Mann, das wird geil!", freute er sich. Kai hatte schon ein passendes Kommentar von wegen "Du brauchst dich eh nicht mehr zu brutzeln, du bist ja schon angesengt genug.", ließ es aber um des lieben Friedens Willen bleiben und grinste sich nur einen in sich hinein. Max schien nicht so fröhlich zu sein. "Hey Max, was ist los? Magst du keinen Strand?" "Ich bin nicht so ein Sonnenfanatiker wie du, ich krieg doch schon nen Sonnenbrand wenn ich nur 5 Minuten raus geh. Da brauch ich Lichtschutzfaktor 50!", jammerte er. "Naja...da kann man nichts machen...", Tyson wusste nichts um seinen Freund zu trösten. "Ich denke, das wird hammergeil! Wir machen Beachvolleyball, Wettschwimmen, bladen im Sand...." Tyson war hin und weg und bekam gar nicht mit, wie sich sein Opa, der am Steuer saß, unüberhörbar räusperte. "Tja, Jungs, ich glaub daraus wird nichts. Hakt das mit dem Strand und den 40 Grad mal ganz schnell ab." "Höh? Wieso?" Tyson und die anderen sahen ihn ziemlich verwirrt an. "Wir fahren nicht nach Hawaii, auch nicht nach Florida und erst recht nicht nach Mallorca." "Nicht?" Tyson machte große Augen. Sein Opa hatte ein schadenfrohes Grinsen aufgesetzt. "Wir fahren nach Österreich, Skie fahren." Danach erfolgten erst mal 2 Minuten kollektiven Schweigens. Dann schrie Tyson los. "Skie fahren??? Geht's noch?? Ich hab noch nie auf Skiern gestanden, das kann ich nicht!!!"

"Deswegen wirst du es ja lernen." Und damit war die Diskussion beendet, keiner wagte mehr zu protestieren.

Die Fahrt war lange und Tyson plünderte so manchen Gasthof, aber schließlich kamen sie doch noch müde am Ziel an. Der Bus hielt in einem kleinem Touristendorf vor einem Gasthof. "So, meine Lieben, wir sind in Zillertal." "Na toll." "Wunderbar." "Hammer." Die Begeisterung der Bladebreakers hielt sich wahrlich in Grenzen, was aber sofort von Tysons Opa mit einer Kopfnuss für den am nächsten stehenden Jungen, der natürlich Tyson war, bestraft wurde. "Warum immer ich?", jaulte Tyson, während er sich seinen Kopf rieb. "Weil du mein Enkel bist." Mit diesen Worten ging sein Opa in Richtung Hotel. "Tolle Begründung...", grummelte Tyson, schnappte sich dann jedoch seinen Koffer und folgte den anderen, denn er wollte nicht zu spät zum Mittagessen kommen.

Die Zimmer waren schnell bezogen, wie zu erwarten schliefen alle in einem. Bis auf Tysons Großvater. "Und wo schläfst du?", wollte Tyson wissen. "Nirgendwo. Jedenfalls nirgendwo hier in Zillertal. Ihr werdet allein Urlaub machen." "Waaaaaaas? Und wer bringt uns dann das Ski fahren bei? Wir haben noch nie auf Skiern gestanden!", protestierten die Jungs sofort. "Keine Sorge. Ich habe eine erstklassigen Skilehrer für euch engagiert. Er wird euch Faulpelzen das fahren schon beibringen."

Die Begeisterung hielt sich immer noch stark in Grenzen, doch zum Maulen hatten sie keine Zeit, denn sie mussten noch Skier leihen. Im Skiverleih saßen sie alle in Reih und Glied auf einer Bank und mussten sich in die klotzigen Skistiefel zwängen. Beraten wurden sie von einem freundlichem Herrn, dessen Redeschwall sie aber wegen des "leichten" Akzentes nicht so ganz folgen konnten. Nachdem alle ein halbwegs passendes Paar gefunden hatten, bekamen sie Skier in die Hand gedrückt. Tyson brüllte sofort: "Ich will die blauen da!" Kai grinste ihn gemein an. "Tja, Pech gehabt, das sind Profiskier, also nichts für dich!" "Jaja, lach du nur. Du kannst es doch selbst nicht besser." "Doch, kann ich.", entgegnete Kai mit einem hämischen grinsen. "Im Gegensatz zu dir kann ich Ski fahren." Tyson und die anderen starrten ihn ungläubig an. "Du kannst schon fahren?" "Ja, ich bin schließlich in Rußland aufgewachsen, da liegt, wie du vielleicht noch weißt, viel Schnee." Während ihn die anderen noch anstarrten, fing Tysons Großvater an zu meckern. "Das hättest du aber auch früher sagen könne, dann hätte ich den Skikurs für dich gar nicht bezahlen müssen!" Kai warf ihm einen gelassenen Blick zu. "Wir haben ja erst im Auto erfahren, wo es hin gehen sollte." "Da hat er Recht!", bekräftigte ihn Ray.

Am Abend passierte nicht mehr viel, Tysons Opa zeigte ihnen noch die Umgebung und verabschiedete sich dann. Die Jungs fielen kurze Zeit darauf müde ins Bett, die lange Autofahrt war anstrengend gewesen. Sogar Ray schlief schnell ein, obwohl er direkt neben Kai lag, was ihn normalerweise einige schlaflose Nächte bescherte.